



## Ini Alasan Mengapa Son Heung-Min Pasti Bergabung dengan Klub Saudi dan Mengontrak Sepenuhnya untuk Tottenham

### Description

#### **\*\*Pertimbangan Kontrak Baru Son Heung-min\*\***

Son Heung-min telah menunjukkan performa yang mengesankan bersama Tottenham Hotspur musim ini, menghasilkan 13 gol dan berkontribusi secara signifikan dalam pertandingan. Meskipun kontraknya baru berakhir pada Juni 2025, ada spekulasi tentang kemungkinan penawaran kontrak baru untuk pemain bintang asal Korea Selatan ini.

#### **\*\*Minat Dari Klub Arab Saudi\*\***

Meskipun Son Heung-min secara terbuka menyatakan keinginannya untuk tetap bermain di English Premier League dengan Tottenham, klub-klub dari Arab Saudi dilaporkan tertarik untuk merekrutnya. Sejumlah laporan media menyebutkan bahwa klub-klub Arab Saudi berencana untuk menawarkan kontrak besar kepada Son Heung-min pada bursa transfer musim panas mendatang.

#### **\*\*Tottenham Berupaya Memperpanjang Kontrak\*\***

Tottenham Hotspur disebut-sebut telah berusaha keras untuk memperpanjang kontrak Son Heung-min sebelum masa kontraknya tinggal satu tahun. Meskipun ada ketertarikan dari klub lain, termasuk dari luar Inggris, Son Heung-min dinilai akan tetap setia pada Tottenham Hotspur.

#### **\*\*Pandangan Media Mengenai Kontrak Son Heung-min\*\***

Berbagai media di Inggris memperkirakan bahwa Son Heung-min akan tetap bermain untuk Tottenham Hotspur dalam waktu yang lebih lama. Beberapa laporan bahkan menyatakan bahwa negosiasi kontrak baru antara Son Heung-min dan Tottenham Hotspur kemungkinan besar akan segera rampung dalam waktu dekat.

#### **\*\*Kontribusi Son Heung-min untuk Tottenham\*\***

Son Heung-min telah menjadi pemain kunci bagi Tottenham Hotspur dan kontribusinya yang besar dalam meraih kemenangan memberikan harapan bagi penggemar klub. Dengan performa impresifnya musim ini, Son Heung-min diyakini akan terus memberikan dampak positif bagi Tottenham Hotspur.

#### **\*\*Kesimpulan\*\***

Dengan kemungkinan pembaharuan kontrak untuk Son Heung-min, para penggemar Tottenham Hotspur dapat berharap agar pemain bintang ini tetap setia pada klub dan terus memberikan performa terbaiknya di lapangan. Meskipun ada minat dari klub lain, Tottenham Hotspur sepertinya yakin untuk mempertahankan Son Heung-min dalam skuad mereka.

## Ringkasan

Son Heung-min disebut akan tetap bertahan di Tottenham meskipun minat dari klub-klub Arab Saudi. Kontraknya berakhir pada 2025, namun spekulasi tentang perpanjangan kontrak mulai berkembang. Apakah Son Heung-min akan memperpanjang kontrak dengan Tottenham atau menerima tawaran dari klub lain? Bagaimana pendapat Anda tentang situasi kontrak Son Heung-min dan apakah dia seharusnya bertahan di Tottenham? Tulis komentar dan bagikan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark